



Preguntas Frecuentes

¿Qué es Una Iglesia?

Una Iglesia: Uniendo Arkansas en Fe y Misión fue creada en 2018 para enfocarse en el espíritu misionero de todas las parroquias en el estado. Una Iglesia apoya a una misión pequeña en nuestra diócesis que necesite un empujoncito para convertirse en una comunidad próspera. El apoyo para la parroquia colaboradora dura un periodo de 12 meses, de septiembre a agosto.

¿Quién elige a la parroquia designada?

El Obispo Anthony B. Taylor y su consejo de sacerdotes, conocido como el Consejo Presbiteral.

¿Cuáles parroquias han recibido ayuda y cómo?

2018-2019: San Lucas, Warren, nueva iglesia

2019-2020: Espíritu Santo, Hamburg, se ayudó a pagar la hipoteca de la iglesia

2020-2021: San Bartolomé, Little Rock, nuevo centro parroquial

2021-2022: San Andrés, Danville, remodelación del centro parroquial

2022-2023: Inmaculado Corazón de María, Magnolia, ampliación del centro parroquial

2023-2024: Beato Stanley Rother, Decatur, pagar la hipoteca de la iglesia y la renovación de la iglesia

2024-2025: San Pedro y San Pablo, Lincoln, renovación de la iglesia

¿Cómo se administra el programa?

Caridades Católicas de Arkansas está disponible para responder preguntas, ofrecer ayuda, coordinar entre parroquias y aceptar donaciones.

¿Qué tipo de ayuda necesita la parroquia designada?

Varía de un año al otro. El colaborador 2025-2026 es el Centro de Asistencia de San Eduardo en Texarkana. Los fondos se utilizarán para ampliar el alcance del centro, ya que se está trasladando a un edificio nuevo y más grande.

¿Qué se espera que hagamos para ayudar?

Dependerá de las necesidades de la parroquia colaboradora y la capacidad de su parroquia. Si construcción, pintar o embellecer el jardín es lo que se necesita, su parroquia puede proveer la mano de obra y materiales o su experiencia. Para el Centro de Asistencia San Eduardo, usted puede donar dinero para que puedan comprar alimentos más nutritivos como frutas y verduras frescas y ampliar sus servicios para incluir una despensa de alimentos con comidas de fin de semana para sus clientes. También se ha creado una lista de deseos en Amazon donde su parroquia, escuela o ministerio puede comprar los artículos necesarios. Otra opción es que su parroquia o escuela prepare kits de higiene o Bolsas de Bendición para el Centro de Asistencia, que ellos podrán distribuir. Vea dolr.org/one-church-spanish para más detalles.

¿Cómo puedo obtener información adicional para ayudar a promover esto en mi parroquia?

Comuníquese con Carolina Mejia a office@saintedwardstexarkana.com. Ella puede coordinar y enviar presentadores a su parroquia para hacer presentaciones al consejo parroquial, comité o grupo parroquial. Los presentadores pueden ser laicos o sacerdotes que están familiarizados con el Centro de Asistencia que pueden explicar las necesidades de la comunidad.

Envíe un cheque a Caridades Católicas de Arkansas, 2500 N. Tyler St., Little Rock, AR 72207, con la anotación "St. Edward Outreach Center." Escriba su cheque a nombre de la Diócesis de Little Rock-Una Iglesia. O puede hacer una donación única o recurrente en dolr.org/one-church-spanish.